

皇軍部隊の印度進軍作戦後報

落下傘降下の敵部隊一部殲滅

【東京廿四日】大本營三月廿三日廿一時發表
一、中部緬印國境附近に作戦中のわが部隊は...

印緬國境全線に巨り我軍作戦進む

國境の敵要衝タムムの陥落迫る

【東京廿四日】ビルマ方面の敵軍を撃退してタムム更にハカ方面よりベンガル灣を襲撃せり、...

陸鷲東部印度を制空

敵要衝其他反復猛爆

【ビルマ前線基地廿四日】ビルマ方面帝國陸軍航空部隊は地上部隊と相呼應して...

SITUACION INQUIETANTE

Ya no escapa a la consideracion de nadie, que las referencias hechas por funcionarios de los EE. UU. en cuanto a las pérdidas causadas a los nipones...

Y a fe que, a pesar de que gran parte de la opinion pública norteamericana, conoce ya esos manejos, sus dirigentes no vacilan en continuar con sus acostumbradas prácticas de menoscabo de la fuerza adversaria.

Ya en su oportunidad el general Mac Arthur dió un extenso comunicado, en el que prevenia contra el poderío de los nipones, pero a pesar de ello, los hombres que desde la Casablanca dirigen los destinos de la república del Norte, no creen llegado el momento de hablar con claridad.

Y así, pintan con serenidad extraordinaria de desembarcos de Tarawa y en Manus; resecian con alegría detalles de la campaña de Bougainville y hablan con optimismo de una mañana incierto y peligroso, de un futuro imprevisible y probablemente cruel.

Claro está que en sus prédicas olvidan reseñar las escenas macabras, los desastres sin precedentes, las pérdidas ingentes que cada operación les ocasiona a las fuerzas yanquis. Porque es el caso de hablar definitivamente claro y decir sin reticencias que los yanquis están sufriendo derrotas de incalculable magnitud en el Pacifico.

No se trata ya de hundimientos de buques, de pérdidas aéreas exclusivamente. La situación se ha tornado tensa, muy tensa con respecto a las pérdidas humanas.

Cada isla, cada baluarte, cada casa, cada metro de terreno, les es disputado por un enemigo excepcional. Así dijo Mac Arthur; así lo refirió Roosevelt, así lo expresó Knox. ¿Por qué, entonces, esos engaños? ¿Para qué la falacia? ¿Qué objeto tiene la inexactitud.

El mundo conoce ya a la perfección el valor de los japoneses. En mil pruebas heroicas, los hijos del Sol Naciente, han respondido con sublime fortaleza. Pero el mundo entero, la opinión general ha constatado también, el poder de ese Imperio. No se trata solamente de arriesgados intentos de núcleos valientes, que temerariamente se lanzan a un asalto de posiciones en busca de la muerte y teniendo como objetivo la dilación. Es la fuerza de una nación poderosa, formidable, que dispone de todos los elementos vitales para una lucha de muchos años y que cuenta además con un pueblo sin igual.

Y allí está la clave. Ese que hasta hace muy poco constituía el enigma, se ha mostrado en su bella y cruda realidad. No es posible continuar desfigurando la verdad por más tiempo. Porque el Japón, finalmente, dirá la última palabra.

Tribunas.

國民日本歴史

高橋俊乗

時頼も政治心を注ぎ、買たのです」と答へたと云ふ。
素儉約でもつて衆を率ゐた。時頼の動向であつたのは、實て、人を走らせ五十の松に立寄つて宿を請ふ年々た...

ブーゲンビル島の敵驅逐戦

我軍猛攻敵の堅陣奪取

【東京廿四日】大本營三月廿四日十五時三十分發表 ブーゲン
ヴィル島におけるわが部隊はトロキナ岬附近の堅固なる半永久
陣地を有する約一個師半の敵に對し三月上旬攻撃を開始し激戦
の後その一部を奪取せり、爾後砲撃を以て攻撃進行中なり

日本の全幅支援下

印度解放戦始まる

【ビルマ前線基地廿四日】東
部印度の全幅支援下で日本が
印度解放戦を開始する旨を...

獨軍の洪牙利進駐

井口情報局第三部長談

【東京廿四日】井口情報局長
三部長は本日定例記者記者
の會見において、今回の...

南太平洋の航空戦果

【ラバウル廿四日】ニューア
イルランド島カウイン島の南
西に位置する島嶼に...

議會最終日

諸案件可決

【東京廿四日】第八十四議會
はその閉会を飾る最終日を目
前に控へ休會開けの議會は政
府提出法律案の三十五件と...

時報片々

●國外防務局發表によれば
新任駐米大使は...

第三十倉庫時代
の文物
鎌倉時代は規律ある嚴肅な
生活を送つた時代であつた...

獎學會發表
評議者は憲兵士官養成所開設
を發表しました

製造販賣
●救護香(安價にして効力
確保)
●芳香線香各種
●佛事用線香(小袋兼用)

キンテロロ入用
日本人キンテロロ夫婦を求
む、場所外チリ、住込...

los CURSOS DE IDIOMA JAPONES
comenzarán el 10 de Abril proximo.
Inscripciones de 18 a 20 hs.
en la Asociación de Amigos del Idioma Nipón
25 de Mayo 145
42 piso - escr. 406
片山良平

